

「冬の道を楽しんでほしい」という達徳さん



歩いて会つて何でも話す  
ワクワクの突撃取材

# あーん ゲッジード 78

市民の皆さん  
たくさん登場

付くとまる一年ぶりのあつてグッド。さてどこに行こうか  
な……なーんて悩むまでもなく、大館の冬のイベントとして定着してきた「第6回シャイニングストリート」の点灯式にお邪魔してきました！ 12月から1月半ばまで、総合病院前から看護福祉大学正門前までの街路で行われるこのイベント。今年は87本のケヤキが電球で飾られ、900メートルが光の道になるということで、いそいそと点灯式会場である総合病院の駐車場に向かいました！ が……早く来すぎちゃつたみたいで、まだ「STAFF」の文字のジャンパーを着た方々が慌ただしく準備中でした。

おは、シャイニングストリート実行委員会、委員長の<sup>たかや</sup>葛谷<sup>たつり</sup>達徳さん（本郷下）。シャイニングストリートの発起人でもあります。イベントを始めた理由は？ 「特にこの時期は街が暗すぎると思って。少しでも明るくして始めました。遊園地とかの施設もないから、中長期的なイベントをやりたかったんです」。なるほど。実行委員会は何人くらいですか？ 「今年は6人。毎年ちょっとずつ変わっています」。意外と少ないですね…。「予算が足りないのが一番つらいかな。協賛金とか募金だけでやってるから」。確かに切実ですね…。皆さん、協賛金はいつでも受け付けてるそうですよ！ 「あとは写真コンテストもやってるので、皆さん応募してください！」

気付くとまる一年ぶりのあつてグッド。さてどこに行こうかな……なーんて悩むまでもなく、大館の冬のイベントとして定着してきた「第6回シャイニングストリート」の点灯式にお邪魔してきました！ 12月から1月半ばまで、総合病院前から看護福祉大学正門前までの街路で行われるこのイベント。今年は87本のケヤキが電球で飾られ、900メートルが光の道になるということで、いそいそと点灯式会場である総合病院の駐車場に向かいました！ が……早く来すぎちゃつたみたいで、まだ「STAFF」の文字のジャンパーを着た方々が慌ただしく準備中でした。

おは、シャイニングストリート実行委員会、委員長の<sup>たかや</sup>葛谷<sup>たつり</sup>達徳さん（本郷下）。シャイニングストリートの発起人でもあります。イベントを始めた理由は？ 「特にこの時期は街が暗すぎると思って。少しでも明るくして始めました。遊園地とかの施設もないから、中長期的なイベントをやりたかったんです」。なるほど。実行委員会は何人くらいですか？ 「今年は6人。毎年ちょっとずつ変わっています」。意外と少ないですね…。「予算が足りないのが一番つらいかな。協賛金とか募金だけでやってるから」。確かに切実ですね…。皆さん、協賛金はいつでも受け付けてるそうですよ！ 「あとは写真コンテストもやってるので、皆さん応募してください！」

ださい！」。最終日の14日20時30分には花火を打ち上げるそうなので、ちょっと寒いかもしませんが、ぜひ見に来てくださいね！

委員長さんのお話も聞いたし、ちょっと休憩。な

んて思ってると、スタッフさんだけのはずの本部テントに男の子がひとり。「今日はよろしくお願ひします！」なんてあいさつもされちゃいます。彼はいったい何者？ 不思議に思ったので聞いてみることに。こんばんはー。「こんばんはー」と私の倍ぐらじ元気よくあいさつを返してくれたのは、桂城小学校の児童会長、工藤優平くん（桂城小6年）。優平くんは、今日何かするの？ 「点灯のスイッチを押します」。市長とかと一緒に？ 緊張します。市長とかと一緒に？ 緊張してる？ 「すごくしてます（笑）」。

そうだよねー。何かで選ばれたの？ 「いえ、桂城小の児童会長が毎年やっているみたいです」。じゃあ会長やる子は点灯式のこと知ってるんだ？ 「点灯式をやってるのは知つたけど、スイッチのことは…」。知らなかつたのか？ 「…2日前に、先生に言われて」。ちょっと急すぎますよ先生！（笑）今まで見たことある？ 「この道を通る時に見てます。とても奇麗だから、これからもずっと続けてほしいです」。



緊張気味の優平くん。  
頑張って！



スイッチオン！



☆今回訪ねたのは  
「第6回シャイニング  
ストリート点灯式」  
H24.12.1取材